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香港文匯報訊（記者 子棠）香港藝人李治廷和內
地藝人常華森昨日在港出席意大利男裝品牌及餐廳
的開幕活動，兩大型男亦即席分享穿搭風格與生活
品味。
常華森表示很喜歡吃意大利餐，偶爾會到餐廳吃
意大利麵和披薩，亦曾去過米蘭品嘗到比較正宗的
意大利菜，因此留下很深的印象。至於衣着方面，
他稱平時喜歡比較舒適的服裝，也會穿西裝，並擁
有許多帽子和鞋子，而帽子也是日常穿搭中常用到
的單品。
工作方面，曾接受動作訓練的常華森透露在新劇

《聊齋》中飾演捉妖師，有很多動作場口，但不覺
辛苦，只是每日都要開工，這段時間未能抽空鍛
煉。說到他身手好沒問題，他謙稱本身有基礎，加
上以拍古裝劇為主，尚算經常有接觸。提到天氣炎
熱，他稱雖然如此，但間中下雨，所以感覺還好，
自己亦會多喝水防中暑；而《聊齋》已拍攝了兩個
月，預計再多拍兩個月就拍竣。早上抵港的他表示
之前曾到訪香港，很高興再度來港仍感受到大家的
熱情，並希望有機會與香港演員合作，不過因為有
工作在身，因此下午要趕返內地。

李治廷重歌影雙棲發展
李治廷近期愛上賽車運動，他稱自小熱愛賽車，

去年幸運地遇到優秀車隊，得以展開系統性練習。
談到早前首次在福建參加街道賽，他坦言感覺十分
刺激，但以自身資歷挑戰此類賽事難度很高，而比
賽中不幸在最高速的彎道失控被迫退賽，並指其實
練習時也曾發生失控，但成功救回，惜比賽時因緊
張未能挽回局面。他接下來將轉戰北京賽事，期望
能彌補上一場的遺憾。
問及賽車是否令家人擔憂？李治廷強調現代賽車

安全性高，又指近期在內地綜藝節目中嘗試飄移，

得以在工作中享受賽車樂趣，感到非常開心。他笑
稱粉絲也關心他是否轉戰做全職賽車手，強調演戲
與音樂仍是首要事業重心，但希望
在業餘賽車領域取得佳績。談
及近況，他透露正在拍攝內地
電視劇，年底也將投入一部電
影拍攝工作，並坦言對香港電影
懷抱期待，因風格獨特，且用
粵語演出能減少語言轉換
的思考負擔，令表演更為
精準，另外他也在籌備新
專輯，但具體發行日期尚
未確定。

香港
文匯報訊 呂

慧儀從小到大都是
資優生。香港科技大學

電子工程系畢業的她，自
爆已經完成了牛津大學商學院

的一項目課程，相當厲害。
呂慧儀就讀的是牛津大學賽德商

學院的Executive Leadership 課程，從
她分享的影片來看，她盡量利用工餘時
間學習，不論是在家裏、高鐵、公司食
堂，都努力讀書。
呂慧儀在社交平台寫道：

「掛念讀書的日子，也想增
值一下自己，早前終於決定
試試半工讀，在王駿雄博士
的鼓勵下報讀了牛津大學賽
德商學院的Executive Leader-
ship 課程。剛開始的時候還
不敢跟人說，自己悄悄地努
力，真怕太久沒執筆會讀不
來。慢慢地，好像重拾讀書
的節奏了。在家空閒時、在
等埋位時、在廣州來回的車
上、等吃飯、看老闆練水、
等接放學、做美甲時⋯⋯幾
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乎每一個可以打開功課的時間，我都在做
筆記。我喜歡一邊寫、一邊理解、一邊記下
來的過程。」呂慧儀透過此次學習獲益良
多：「一班來自世界各地的同學，有來自大
企業的領導、醫療機構的高管、小公司的主
管們。班中在香港的，雖然只有我一個，但
也不孤單，跟同學們討論，讓我不再局限在
自己的框框裏，而是看見了更廣闊的想法。
終於完成課程，也出成績了。滿足感以外，
更發現自己還有很多進步空間。我很慶幸當
初那個悄悄努力的自己，沒有放棄。知識讓
我連結世界，也讓我重新認識自己。」

對她來說，最重要的
是自己成為了兒子「蟹
籽」的榜樣：「蟹籽好
像多了一個讀書buddy。
我們一起讀書、一起努
力，感覺媽媽不只是陪
你長大，而是陪你一起
努力。」。
從呂慧儀晒出的成績
單來看，絕大多數課程
成績都在80分以上，成
績非常不錯。

香港文匯報訊 周杰倫香港演唱會圓滿結
束，前日他和周星馳（星爺）一同分享合照到
社交網站，相中背景為港島美景，並留言：
「聽說做人冇夢想，就同鹹魚無分別。所以我
頭戴周董嘅帽，眼戴周董的酷墨鏡，擋住俗世
風沙！佢腳踩少林足球，手捧一壺夢想，我哋
周周倆，一齊沖走現實嘅苦澀，泡出人生嘅香
甜！」有不少網友猜想他們二人將會有合作，
留言問他們是否開拍《少林足
球》續集，或邀請周杰
倫唱新作主題曲等。

李治廷享受賽車望取佳績
常華森盼與香港演員合作
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●呂慧儀利用工餘時間
努力學習。 網上圖片

周星馳周杰倫香港共聚周星馳周杰倫香港共聚

▶李治廷近期愛上賽車
運動。 子棠攝

▲常華森透露在新劇《聊齋》中
飾演捉妖師。 子棠攝
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今年是上合組織「中國年」，由中國擔任上合組織
輪值主席國。演員章子怡擔任2025上合組織國

家電影節形象大使，在致辭中，她回顧了自己在電影
《十面埋伏》中的拍攝地在此，稱如今回到這座城市
分外親切。
本屆電影節由國家電影局、重慶市政府聯合主辦，

將舉辦開閉幕式、影片評選、電影市場、電影合作論
壇、聚焦單元等6項重點活動，以及電影科技成果
展、上合之夜電影主題音樂會、戶外市集等5項特色
活動，並從20部參評影片中評選「金山茶」獎10個獎
項。
此次電影節，代表中國參賽的影片是電影《巴扎喜

事》和《三大隊》。《巴扎喜事》由天山電影製片廠
出品，在歡聲笑語中講述了生活在新疆喀什地區的各
民族群眾勇敢追求夢想、追求真善美的故事。《巴扎
喜事》的導演阿不都克力木．阿不力孜在接受媒體採
訪時現場唱起悠揚的維族歌曲，希望大家多多關注新
疆文化產業。《三大隊》則是一部表現正義戰勝邪
惡、劇情扣人心弦的佳作，此次部分主創人員亦參加
了電影節開幕式。

內地科技片場助港片拍攝
據了解，此次舉辦電影節首次在電影科技影棚內搭

建舉辦，旨在讓電影人回到熟悉的片場，並感受科技
片場的魅力。
青年演員丁冠森在接受媒體採訪時稱科技片場令自

己非常震撼，「以前我們要拍複雜場景的戲，首先要
造境，建設一個實打實的場景。但現在LED熒幕和AI
技術的融合，相當於把我們所有的技術門檻都磨平
了。我們在LED熒幕前拍戲，自己感覺和在綠幕前拍
戲沒有區別，可是鏡頭裏卻能『以假亂真』，不需要

香港文匯報訊（記者 孟

冰 重慶報道）2025上合組

織國家電影節昨晚在重慶

永川科技片場二期開幕，章

子怡、馮小剛、胡軍等上百

位知名電影人，各國藝術家

和專業演出團體人員超300

名攜手亮相開幕式。電影節

以「科技光影．上合風采」

為主題，是上合組織框架

下首個以「電影＋科技」

為核心的國際性電影交流

平台。

《《巴扎喜事巴扎喜事》《》《三大隊三大隊》》
任何後期就能拍出人物置身於場景中的感覺。」他
連連讚嘆「太厲害了！」
開閉幕式總導演安仁翊在接受香港文匯報獨家專

訪時提到，今年5月，中國國家電影局印發了《港
澳服務提供者投資電影製作業務管理規定》，鼓勵
香港、澳門服務提供者在中國內地投資設立電影製
作公司，開展電影製作業務，內地和香港的影視合
作必將越來越深入緊密。「我特別歡迎香港的朋友
們來內地看一看，尤其是我們現在所處的科技片
場，能為拍攝電影提供豐富多彩的技術。」他稱自
己也非常喜歡香港的動作片、懸疑片和警匪片，而
這些影片的拍攝需要大量技術支撐。「內地這樣的
科技片場，其實正好為香港的電影拍攝提供支
撐」。

鍾楚曦盼挑戰複雜角色
鍾楚曦、胡先煦、胡軍等演員接受了媒體記者群

訪。鍾楚曦身穿一襲粉金鎏光禮服裙，盤髮造型優
雅大方。她笑稱喜歡重慶的小吃「麻辣抄手」，從
下飛機開始已經連續品嘗兩頓。在電影《好東西》
中，鍾楚曦飾演的小葉令人眼前一亮，她大方接受
了媒體的誇讚，並稱接下來在選擇劇本和角色時，
希望能挑戰更加複雜更加極致的角色。
胡軍回憶起他參演的、中國與哈薩克斯坦合拍故

事片《音樂家》，他飾演的冼星海在異國隱姓埋
名、遭受苦難，內心依然時刻尋找回國機會的故

事，時刻激勵着自己的人生。「在抗日戰爭勝利80
周年之際，我飾演的《歸隊》即將與大家見面，這
部劇講述了一群普通抗聯戰士矢志不渝抗戰的故
事，也歡迎大家關注。」 ●
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◀ 演員章子怡擔任
2025上合組織國家電
影節形象大使。

●胡軍回憶起他參演的、中國與哈薩克斯坦合拍故
事片《音樂家》。 孟冰攝

●胡先煦昨晚出席開幕式。 孟冰攝

代表中國逐獎代表中國逐獎

2025上合組織國家電影節開幕


